
Bologna, 21 Novembre 2019

                                                                              Al Signor Sindaco
                                                                            Virginio Merola

Domanda di attualità ai sensi dell'art. 58 del Regolamento sul funzionamento 
del Consiglio Comunale seduta del 22 Novembre 2019

OGGETTO: Futuro ex Cierrebi

La sottoscritta Consigliera comunale Emily Clancy,

- viste le notizie sulla stampa circa le trattative sul futuro del centro sportivo 
ex Cierrebi;
- visto gli annunciati incontri fra l’ad del Bologna Fc Fenucci sia con Despar 
che con il Comitato Rigenerazione no Speculazione;
- considerato che su quell’area sorgono interessi contrapposti, ma la 
cittadinanza bolognese si è espressa in modo chiaro e univoco sulla volontà 
di tutelare il centro sportivo ex Cierrebi da cambi di destinazione d’uso e 
nuove costruzioni;
- considerato che l’Amministrazione, inizialmente favorevole al progetto di 
costruzione del supermercato Despar, ora si è espressa con decisione a 
favore della conservazione degli impianti sportivi e della loro fruibilità da parte 
dei bolognesi e delle bolognesi,

chiede al Sindaco e alla Giunta:

- una valutazione politico amministrativa in merito;
- se si stia facendo parte attiva nelle trattative per tutelare il centro sportivo e 
la volontà dei cittadini bolognesi;

La Consigliera Comunale
Emily Clancy


